CAPABLANCA e. V. - Im Alten Chausseehaus

B2 or not B2 ? Ein Klassiker.

Ganz anderer Art. Keine Frage im existenziellen Sinne. Nur eben der Vorstoß eines Bauern auf die zweite Reihe oder nicht.

Die andere Seite einer Medaille.

Im Grunde die einfache Erkenntnis: Nicht immer entscheidet die oft umworbene Mitte, die Einnahme des Zentrums die Partie. Am Rande oder auf der Reihe davor gehen Partien sang- und klanglos verloren, werden durch "raffinierte Schachzüge" gewonnen. Ein Attribut, das vielerorts vom Subjekt kaum noch zu trennen ist. Ein Irrtum.

Der raffinierte ist jedoch nicht der repräsentative Schachzug. Der typische Zug ist eher banal und durchaus erklärbar. Das Gesetz der Mittelmäßigkeit und des ewigen Fehlers läßt Schachspieler hoffen. Eine immer gleichbleibende Gratwanderung zwischen lässigem Vergnügen und

brutaler Berechnung.

Die andere Seite der Medaille eben. Ende eines kurzen Exkurses in die metaphorischen Spiegelwelten eines Spiels und die versteckte Einla-

dung, es vielleicht einmal selbst zu versuchen.

Deshalb: Schach ist nahbar! Auch in Ihrer Nähe! Im Kulturdenkmal "Altes Chausseehaus". Die Spielabende werden wieder regelmäßig dienstags dort stattfinden und es sind hierzu Damen und Herren, Jung und Alt als Gäste jederzeit willkommen. In wohl eigener, aber doch angenehmer, auf vielfachen Wunsch unverrauchter Atmosphäre wird mit Gleichgesinnten Freizeitschach - wohlgemerkt kein Wettkampfschach 1 gespielt und über "Gott und die Welt" diskutiert. Bemerkt sei noch, daß für diejenigen, die sich dem Schachspiel zuwenden wollen, zum Erlernen desselben stets Gelegenheit vorhanden sein wird.

In diesem Sinne hier ein besonderer Dank Herrn Dr. Günter Nauber, der sich in rührender Weise mittwochs um den jüngsten Schachnach-

wuchs der Grundschule kümmert.

An dieser Stelle bedanken wir uns herzlich bei allen Unternehmen, die uns ihre Unterstützung bei der Organisation der 7. SCHACH-OPEN zuteil werden ließen; unser Dank gilt insbesondere der Nordthüringer Volksbank Bad Frankenhausen sowie der Fa. Ehl Roßla, die uns in großzügiger Weise bei der Errichtung eines vereinseigenen Freiluftschachspiels für die Sommersaison unterstützten.



Demnächst: SIEBENTE Frankenhäuser SCHACH-OPEN 03.12.04 - 04.12.04